
 

１ 会議の名称 

第３回光市中学校部活動改革推進協議会スポーツ活動推進部会 

２ 開催日時 

令和６年３月１８日（月）１８時３０分～１９時０５分 

３ 開催場所 

教育委員会１階ホール 

４ 出席人数 

委員１６名（４名欠席）、事務局４名、傍聴者なし、報道関係者１社 

５ 公開・一部非公開の別 

公開 

６ 会議の議事録（要旨） 

(１) 開会 

(２) 議事 

ア 協議（報告）事項 

(ア) 「光市中学校部活動の地域移行に係る基本的な考え方」の一部改正について 

 

意見等なし 

 

  (イ) 試行運用に向けた制度の整備について 

 a 光市地域クラブ活動(試行運用)実施要綱について 

    b 各施設の使用料等について 

 

【委員】 

小中学校のグラウンドについての使用や使用料はどうなるか。 

【事務局】 

  小中学校のグラウンドは体育館同様に使用でき、減免の対象となる。 

 

【委員】 

現在、４月以降の施設利用の申し込みが始まっており、減免措置は４月１日以降適用

となるが、例えば 15 日に地域クラブ活動団体の登録があった場合に、１日から 15日ま

での利用については減免対象か。また、登録前に２か月先まで予約している場合の登録

日以降の使用料について返金となるのか。 

【事務局】 

15 日に登録された場合はその日以降の減免の適用となる。ただし、登録前の予約 

分の返金等については、今後協議が必要と考えている。 

【委員】 

登録日の翌月からの減免適用であれば運用がしやすいので検討して欲しい。 

【事務局】 

今後協議をしていきたい。 



 

【委員】 

現在、減免申請は毎回申請書を提出しているが、毎回の提出は不便な点が多いため

簡素な方法に改めることはできないか。 

【事務局】 

ご意見を踏まえ簡素にできるよう所管と協議したい。 

 

(ウ) 情報発信について 

 

【委員】 

今の小学校 4・5年生について保護者への情報が全くないが、ホームページでの情報発

信だけでは限界があるため、学校に出向いて説明をするとより理解が深まると思われ

る。 

【事務局】 

中学校の入学説明会において子どもたちや保護者の方には説明をさせていただいてる

が、4・5年生の子どもたちや保護者には説明ができていないため、リーフレットを全児

童生徒（中学 3年生を除く）に配布した。今後、学校とも協力をしながら機会を捉えて

何らかの情報発信を検討したい。 

 

 (３) 閉会 

 


